

Parole de Vie

MAI 2024



"Celui qui n'aime pas n'a pas découvert Dieu, puisque Dieu est amour". (1 Jean 4,8)

Cette phrase est tirée de la première **lettre de Jean** aux chrétiens d'une communauté d'Asie Mineure.

Jean nous rappelle qu'en **Jésus, Dieu nous a aimés en premier** en assumant jusqu'au bout l'existence humaine avec toutes ses limites et ses faiblesses.



De son exemple, on comprend que...

Aimer implique le **courage**, l'effort et le risque d'affronter l'adversité et la souffrance. **Mais ceux qui aiment ainsi participent à la vie de Dieu et font l'expérience de sa liberté.**



Comment pouvons-nous témoigner que Dieu est amour ?

En servant nos frères et sœurs, (...) en commençant par les petites choses (...).



Nous nous efforcerons, à l'imitation de Jésus, de **les aimer d'abord, (...)**

De cette manière, nous ne tarderons pas à arriver (...) à **cette expérience de Dieu, (...)** à cette plénitude de lumière, de paix et de joie intérieure à laquelle Jésus veut nous conduire" (1).

MAURO RACONTE:

À l'école, pratiquement tous les jours, je trouvais un ou plusieurs carreaux dans mon sac à dos. J'ai découvert l'identité du "coupable". L'envie de réagir était grande et je ne sais pas comment j'ai réussi à me retenir.

Un jour, j'en ai parlé à un ami qui m'a dit : "Tu n'as pas tort, essaie de lui parler, mais n'oublie pas de le faire dans la bonne mesure et au bon degré, juste mesure et maintenir la charité".

Le lendemain, à l'école, j'ai discrètement abordé mon camarade de classe, lui ai parlé et l'ai invité à assister à un événement organisé par Boys for Unity. Je n'ai pas trouvé d'autres tuiles dans mon sac à dos.



en embrassant toutes les croix, petites et grandes, que cela peut impliquer.

